
Prêmio A Força do Esporte celebra atletas e líderes do esporte paulista 
 
Evento reconhece grandes nomes do esporte e reforça o compromisso com a valorização dos 
profissionais da área. 
 
Na noite desta quarta-feira (19), a Assembleia Legislativa de São Paulo (Alesp) foi palco da 
primeira edição do 'Prêmio A Força do Esporte'. A cerimônia, idealizada pelo Deputado 
Estadual Felipe Franco, teve como objetivo reconhecer e dar visibilidade às histórias de 
pessoas que contribuem para a construção e fortalecimento do esporte no estado. O evento 
é uma extensão do movimento 'A Força do Esporte' e reafirma o compromisso com o 
incentivo e a valorização dos profissionais do setor. 
 
A cerimônia teve início com a apresentação do mestre de cerimônias Diego Laudano, que 
deu as boas-vindas aos presentes e destacou a importância do reconhecimento de atletas e 
profissionais da área. Logo no começo do evento, o Deputado Felipe Franco discursou 
sobre a recente proposta de alteração na Lei “Bolsa Talento-Esportivo”. 
 
"Estamos trabalhando para ampliá-la e garantir melhores condições aos atletas. Hoje, se 
um atleta recebe patrocínio, ele perde o benefício da bolsa, o que acaba sendo um entrave 
para o desenvolvimento esportivo. Nosso objetivo é mudar isso, permitindo que o esporte 
seja valorizado como merece e que nossos atletas possam receber o suporte necessário. 
Além disso, estamos propondo a redução da idade mínima para 8 anos, permitindo que 
crianças possam acessar o benefício e desenvolver suas carreiras esportivas desde cedo", 
afirmou o parlamentar. 
 
Ainda durante o evento, a educadora física, escritora e influenciadora digital Cau Saad, que 
compôs a mesa diretora do prêmio ao lado de Felipe Franco, destacou o comprometimento 
do Deputado com o esporte: "Desde o dia que eu te conheci, percebi sua transparência, 
honestidade e dedicação. Esse reconhecimento que você está recebendo não é sobre 
política, é sobre o esporte e o impacto positivo que você gera." 
 
A premiação seguiu com discursos emocionantes dos homenageados. Alexandre "Paçoca" 
Soares, referência no basquete de rua, destacou a dificuldade dos atletas brasileiros em 
obter reconhecimento: "Fico muito grato por essa homenagem. A gente sabe o quanto é 
difícil ser reconhecido no Brasil. Muitas vezes, o atleta só recebe apoio quando vem alguém 
de fora para valorizar o que a gente já faz há anos. Mas hoje é diferente. Esse prêmio vem 
de dentro, vem de quem entende nossa luta e acredita na gente. Isso faz toda a diferença." 
 
O triatleta e policial militar Cleber Climaco, que superou um acidente e hoje inspira outros 
atletas, ressaltou a importância do movimento da Força do Esporte: "A Força do Esporte 
transforma uma sociedade forte. Ela transforma o 'fraco' em herói." Além disso, Fit Camile, 
nutricionista e treinadora, se emocionou ao relatar sua história sobre como o esporte a 
salvou da depressão: "Eu aprendi a curar minha dor mental através da dor física, dentro de 
um ginásio, dentro de uma sala de musculação. O esporte salvou minha vida." 
 
Outros homenageados da noite incluíram Hugo Souza, Vitor Dourado, Bruna Massaroto, 
Bruna Coelho, Rosane Chene, Hugo Farias, Adriany Carvalho, Fernando "Bolacha", 
Alexandre Ferreira, Cris Fernandes e Adriano Gaais. 



Durante seu discurso, Felipe Franco também destacou sua trajetória e a importância do 
esporte em sua vida: "Hoje sou um político, mas quem me trouxe aqui foi o esporte. Foi o 
esporte que fez eu estar nessa mesa hoje, com pessoas que acreditaram e acreditam no 
meu trabalho". 
 
Para encerrar a noite, o mestre de cerimônias Diego Laudano fez uma homenagem especial 
ao Deputado, destacando sua trajetória no esporte e na política: "Continue sendo esse ser 
humano incrível que você é, que às vezes erra, mas acerta muito mais vezes e saiba que 
sempre nós estaremos aqui apoiando você a cada passo que você der. Parabéns pela 
coragem de abraçar tantos desafios, entre eles a política, para continuar fazendo o que 
você mais sabe fazer: transformar vidas." 
 
A primeira edição do Prêmio A Força do Esporte foi um verdadeiro marco para o 
reconhecimento do esporte paulista, consolidando-se como um evento essencial para 
valorização e fortalecimento de atletas e profissionais da área. 


